

## 「2022 秋の座・高円寺阿波おどり」公演の中止について

東京高円寺阿波おどり振興協会は、2022年11月19日(土)・26日(土)に予定しておりました「2022 秋の座・高円寺阿波おどり」公演の中止を決定致しました。

楽しみにお待ちしております皆様には大変申し訳ございません。今後の各種イベント出演の機会にて、引き続き高円寺阿波おどり連の演舞をお楽しみいただけますと幸いです。

観光や興行等の制限緩和が徐々に進む中、東京高円寺阿波おどりの屋外開催を願う声や激励のメッセージも多く頂戴しております。地域文化として生まれ、多くの方に愛されていることの実感と感謝の思いを新たにしています。

一方で、ポストコロナ時代に適した開催スタイルの検討と具現化を進めながら、中長期的な視点で「東京高円寺阿波おどり」の事業継続と文化の継承を目指すためには、事業主体の組織基盤の強化及び地域・演舞団体・行政・警察・消防・関係諸団体の皆さまとの連携体制の再構築が不可欠です。

この度は将来を見据えての対応に注力すべく、秋公演を見送る判断に至りました。大変心苦しく存じますがご理解を賜りたくお願い申し上げます。

東京高円寺阿波おどりはコロナ禍においても実現可能な事業の形を模索し、様々なチャレンジを続けてまいりました。

これからも阿波おどりを通じて地域に賑わいを創出し、また広く国内外の皆さまとの交流関係を繋ぐことが出来るよう、関係者一同尽力して参ります。

今後も変わらぬご支援ご協力のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

2022年10月14日

特定非営利活動法人 東京高円寺阿波おどり振興協会

理事長 河原 一